
 
    

 
 

 
29 августа на БоАЗе прошла встреча с кандидатами в депутаты Таёжнинского сельского 

Совета депутатов четвёртого созыва. Делегация из 19 человек в главе с действующим 
председателем Таёжнинского сельсовета Р.И. Жаркомбаевым сначала посетила с экскурсией 
АМО, серию электролиза и литейное отделение, затем кандидаты в депутаты встретились с 
Генеральным директором ЗАО "Богучанский алюминиевый завод", депутатом Совета депутатов 
Богучанского района Е.А. Рапацевичем.  
В ходе встречи участникам делегации была продемонстрирована презентация, рассказывающая 
об успешной работе БоАЗа на благо Таёжного и ближайших планах по дальнейшему 
благоустройству посёлка. Генеральный директор ответил на волнующие жителей вопросы, 
рассказав о перспективах сотрудничества и важности объединения усилий настоящих и будущих 
депутатов в общем для всех деле улучшения жизни таёжнинцев.  
"Сегодняшняя встреча для нас очень важна. Мы познакомили с самым современным 
алюминиевым производством в России людей, которым предстоит представлять интересы 
жителей Таёжного в Совете депутатов. От успешности нашего взаимодействия зависит будущее 
посёлка, - отметил Евгений Анатольевич Рапацевич. - Для нас очень важно, чтобы мы понимали 
друга друга, зная какими возможностями мы - БоАЗ и Таёжнинский сельский Совет депутатов - 
располагаем, и как эффективно эти возможности использовать. Ведь цель у нас одна - 
повышение качества жизни в посёлке". 
В завершении визита все участники выразили желание проводить такие встречи на регулярной 
основе.               
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